

Ventas de rentas vitalicias siguen al alza: pólizas aumentan en más de 100% en lo que va de año

Viernes, 11 de Marzo de 2022 - Id nota:1036344

Medio : Diario Financiero
Sección : Finanzas & Mercados
Valor publicitario estimado : \$6784200.-
Página : 12 y 13
Tamaño : 33 x 16

[Ver completa en la web](#)

12 | FINANZAS Y MERCADOS | DIARIO FINANCIERO / VIERNES 11 DE MARZO DE 2022



3,58%
FUE LA TASA DE INTERÉS PROMEDIO DE LAS RENTAS VITALICIAS EN FEBRERO.

Ventas de rentas vitalicias siguen al alza: pólizas aumentan en más de 100% en lo que va de año

POR DANIEL VIZCARRA G.

De acuerdo a cifras de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), en febrero la industria comercializó 1.397 de estas pólizas previsionales, lo que implica un alza de 80% respecto al mismo mes del año pasado.

En enero, el crecimiento fue todavía mayor, cuando

Las compañías de seguros de vida están viendo señales de recuperación en la venta de su producto "estrella": las rentas vitalicias. En 2022, la modalidad de pensión de las aseguradoras registra un importante crecimiento.

- La comercialización de esta modalidad de pensión se ha visto impulsada por las mayores tasas de interés con que se calculan los montos de las jubilaciones. Penta encabeza la expansión en este negocio.

VIERNES 11 DE MARZO DE 2022 / DIARIO FINANCIERO

se vendieron 1.298 seguros, con un crecimiento de 132% en un año.

Así, en los primeros dos meses de 2022, se han acumulado 2.695 en ventas de rentas vitalicias, lo que refleja una expansión de 102%.

Eso sí, se debe considerar la baja base de comparación que significó el ejercicio 2021 para este negocio, uno de los peores períodos en la historia del producto, con apenas 11.527 suscripciones totales.

Además, el retiro programado que ofrecen las AFP se ha consolidado como la modalidad de pensión preferida de las personas que han llevado adelante su proceso de jubilación.

“Se ha entendido por parte de las personas que el retiro programado puede constituir herencia, pese a que lo importante siempre debiera ser el hecho de garantizar la estabilidad en la vejez, que lo da las rentas vitalicias. Pero, como hay un sesgo de corto plazo en las personas, se puede prever que el liderazgo del retiro programado se mantendrá por más tiempo”, señala el académico de la FEN de la Universidad de Chile, José Luis Ruiz.

Tasas de interés continúan subiendo

Uno de los factores relevantes que han impulsado las ventas de rentas vitalicias es la sostenida alza de las tasas de interés con las que se calculan los montos de las pensiones.

El dato alcanzó un 3,58% promedio en febrero de este año, superando por 93 puntos base el 2,65% que se registró en el mismo lapso de 2021. De este modo, entre enero y marzo la cifra promedió 3,56%.

Así, la jubilación de vejez promedio que se entregó por esta modalidad fue de UF 17,65 (\$ 558.989) en los dos primeros meses del ejercicio, versus los \$ UF 15,54 (\$ 492.049) de igual período del año pasado.

Penta lidera

La compañía de seguros que encabeza las ventas de rentas vitalicias es Penta Vida, con 757 pólizas suscritas, sumando enero y febrero.

Con dicha cifra, la firma se ha anotado un crecimiento de 67% durante ese período.

Le sigue MetLife con 472 pólizas, marcando una expansión de 98%, mientras que Consorcio ha comercializado 263, lo que evidencia un alza de 127% en lo que va de año.